2024-06-12

## VALLE DE MÉXICO | El poder se ejerce

Autor: Rubén Pérez Género: Nota Informativa

https://www.la-prensa.com.mx/analisis/valle-de-mexico-el-poder-se-ejerce-12072484.html

El pensamiento que tenía Paul-Michel Foucault, aquel filósofo e historiador francés, sobre la realidad del poder político, siempre ha estado presente en los gobiernos. Este hombre, quien hizo muchos análisis acerca de las instituciones públicas, decía que el poder no se comparte y que simplemente se debía ejercer. En la práctica eso es lo que justo han venido haciendo muchos grupos que llegan al gobierno cobijados por un partido político. El caso de Morena en nuestro país será un nuevo ejemplo de que el poder continuará ejerciéndose, y más ahora que tanto el Ejecutivo como el Legislativo quedaron en manos de la misma camarilla. El discurso de los parlamentos abiertos y de las consultas entre la sociedad y representantes de diversos sectores para llevar a cabo cambios en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos no son más que estrategias veladas para ocultar las intenciones de fondo. El régimen será impositivo (jamás ha tenido expresiones demócratas) y hoy más que nunca aplicará el poder y no lo compartirá, por lo que viene una avalancha guinda y al paso de los años se verán los resultados. Los cambios en una sociedad no se reflejan de un día para otro, habrá que esperar los impactos del avasallamiento porque los grupos de Morena desde el poder no dejarán un solo espacio. Esto ya se vio, sin ir muy lejos, a unos días de las elecciones, cuando en el seno del Instituto Electoral de la Ciudad de México, hubo maniobras legaloides por parte de los morenistas, que sin empacho se apoderaron de más diputaciones plurinominales, con el único fin de tener la mayoría calificada en el Congreso capitalino. "¡Más claro ni el agua!". El objetivo es tener todo el poder a su favor para consolidar los objetivos de un régimen que no está dispuesto a escuchar otros puntos de vista.

## A RENGLÓN SEGUIDO

DONDE también los plurinominales han provocado mucho ruido es en el municipio de Nezahualcóyotl. Los nombres de Juan Zepeda (MC), Martín Zepeda (MC), Martha Angón (PRI), Araceli Casasola (PRD) y Honoria Arellano (PVEM) han sido mencionados como los nuevos legisladores que asumirán sus puestos gracias al sistema de representación proporcional. Sin embargo, las inquietudes en los círculos políticos son porque hay más diputados plurinominales que de Mayoría Relativa, lo que deja en claro las bondades y las maniobras que permite la famosa representación proporcional... CONVERTIDOS en espacios de "criminalización ciudadana", los centros cívicos de Ecatepec mantienen prácticas de corrupción a través de contubernios entre jueces y policías municipales. Estos servidores públicos bajaron un poco su voracidad, previo a la jornada del pasado 2 de junio, pero una vez terminados los comicios volvieron a las andadas. Ahí existe un grave problema que deberá resolver la próxima presidenta municipal, Azucena Cisneros, aunque faltan seis meses para que asuma el gobierno. Falta ver si se anima a encarar el problema... FRENTE a las cifras alegres del gobierno del Estado de México, respecto a la disminución de diversos delitos, los ciudadanos tienen que continuar en medio de las atrocidades delictivas. En Chimalhuacán, por ejemplo, sólo por citar un municipio con alta incidencia criminal, se observa cómo en un video que circula en redes sociales, un par de hampones despojaron de su moto a una mujer y a un niño. Los malandros hicieron de las suyas con total tranquilidad e impunidad, pero el discurso oficial va en el sentido de que "las cosas mejoran".